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N i e d e r s c h r i f t  

zur Sitzung des Kreisausschusses am Mittwoch, den 16.03.2011 um 17:30 Uhr Landratsamt 
Beeskow, Breitscheidstr. 7, Haus A, Raum 127  

Sitzungsbeginn: 17:30 Uhr  Sitzungsende: 18:30 Uhr 

Es waren anwesend: siehe Anlage 1 

 

Folgende Tagesordnung wird bestätigt und danach verfahren 

I.Öffentlicher Teil: 

 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
3. Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 19.01.2011 
4. Entwurf Haushaltssatzung mit Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2011 
5. Jugendförderplan 2011 - 2014      - Fortschreibung - 
6. Grundsatz- und Baubeschluss zum Ausbau der K 6714 Abschnitt 10 von Reudnitz 

nach Krügersdorf 

II.Nichtöffentlicher Teil: 

 

1. Bestätigung der Niederschrift der nichtöffentlichen Sitzung vom 19.01.2011 
2. Kreisausschuss als Vergabeausschuss 
2.1. Ausbau der K 6735 Abschnitt 10 
 

I.Öffentlicher Teil: 

 

Zu TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 

 
Der Landrat stellt die ordentliche Einladung und Beschlussfähigkeit fest. 
 
zugestimmt 
 
 
Zu TOP 2 Bestätigung der Tagesordnung 

 
Zur bestehenden Tagesordnung gibt es keine Wortmeldungen und die Tagesordnung wird  
bestätigt.  
 
einstimmig zugestimmt 
 
Zu TOP 3 Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 19.01.2011 

 
Zur Niederschrift der Sitzung vom 19.01.2011 gibt es keine Einwände und sie gilt daher als  
bestätigt. 
Zu TOP 4 Entwurf Haushaltssatzung mit Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 
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2011 
Vorlage: 006/2011 

 
Herr Buhrke informiert die Abgeordneten, dass nach der öffentlichen Auslegung des Entwurfs 
der Haushaltssatzung durch die Gemeinden keine Einwendungen erfolgten. 
Er sagt, dass die Beratungen zum Haushaltsplan 2011 in den Fachausschüssen zu unter-
schiedlichen Ergebnissen geführt haben. Beim Ausschuss für Soziales und Gesundheit liegen 
keine Abstimmungsergebnisse vor, da die Anzahl der anwesenden Abgeordneten zur Be-
schlussfassung nicht ausreichten. 
Herr Buhrke erläutert abschließend, dass die Änderungen gegenüber dem am 08.02.2011 fest-
gestellten Planentwurf 2011 in den Anlagen 1 und 2 dargestellt wurden.  
Der Landrat betont  in seiner Rede, dass der Haushaltsplanentwurf 2011 den Kämmereilei-
tern/innen der Ämter der kreisangehörigen Städte und Gemeinden übergeben wurde. Danach 
wurde der Haushaltsplanentwurf 2011 mit den Bürgermeistern und Amtsdirektoren  beraten. Es 
gab keine formellen Einwendungen. Alle aufgetretenen Fragen konnten ordentlich erläutert 
werden. 
Die Nachfrage von Herrn Jürgens, Fraktion Die Linke, nach einer Erhöhung der Kosten zur IT-
Verkabelung im Gymnasium Eisenhüttenstadt  wird von Herrn Buhrke beantwortet.  
Weitere Nachfragen von Herrn Dr. Pech, Fraktionsvorsitzender Die Linke, zur Transparenz des 
doppischen Haushaltes und Herrn Schulze, SPD & Bündnis 90/Die Grünen, zur Absenkung von 
Fördersummen der Landesregierung bei Baumaßnahmen werden abschließend von Herrn Za-
lenga beantwortet. 
Weitere Nachfragen bzw. Wortmeldungen gibt es nicht und Herr Zalenga bittet die Abgeordne-
ten um Zustimmung der Vorlage in den Kreistag.  
 
einstimmig zugestimmt 
 
 
Zu TOP 5 Jugendförderplan 2011 - 2014      - Fortschreibung - 

Vorlage: 009/2011 

 
Frau Dr. Weser erläutert kurz, dass die Fortschreibung des Jugendförderplanes als Arbeits-
grundlage und Bestandteil der Jugendhilfeplanung sowie der Untersetzung des Haushaltspla-
nes gilt. Im Mittelpunkt dabei steht die Weiterentwicklung der Jugendarbeit und Jugendsozialar-
beit sowie der Jugendberufshilfe. Die Schwerpunkte liegen in der Vorbereitung des Personal-
programms zur Förderung sozialpädagogischer Fachkräfte der Jugendarbeit und Jugendsozial-
arbeit. 
Einen weiteren Schwerpunkt bildet die Förderung berufspädagogischer Maßnahmen im Rah-
men der Jugendhilfe. 
 
Die Nachfragen von Herrn Jürgens, Fraktion Die Linke, zum Zeitrahmen des Controlling und 
zum Bedarf an Personalstellen werden anschließend von Frau Dr. Rothe beantwortet. 
Herr Dr. Schröter, Fraktionsvorsitzender BJA/BVOS & BVB/50 Plus, fragt nach, was mit dem 
Personal geschieht, wenn die notwendigen Mittel zur Förderung der Personalstellen ausbleiben. 
Weiterhin fragt er nach, durch wen die  Beratungsprozesse bei der Umsetzung fachlicher Anfor-
derungen in die Praxis erfolgt sind und wie hoch die Kosten sind. Weiterhin fragt Herr Dr. Schrö-
ter nach, welche Ergebnisse seit der Einrichtung der Jugendwerkstatt in Erkner vorliegen. Frau 
Dr. Rothe beantwortet anschließend die Anfragen von Herrn Dr. Schröter. 
 
Eine weitere Frage von Frau Prof. Böhm, Fraktion Die Linke, zur anteiligen Finanzierung der  
Personalstellen  durch die Kommunen wird abschließend von Herrn Zalenga und Frau  
Dr. Rothe beantwortet. 
Weitere Anfragen gibt es nicht und der Landrat bittet die Abgeordneten um Abstimmung zur 
Weiterleitung der Vorlage in den Kreistag. 
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einstimmig zugestimmt 
 
 
Zu TOP 6 Grundsatz- und Baubeschluss zum Ausbau der K 6714 Abschnitt 10 

von Reudnitz nach Krügersdorf 
Vorlage: 010/2011 

 
Frau Gläsmer erläutert zunächst den Abgeordneten die Vorlage 010/2011 zum Ausbau der K 
6714 Abschnitt 10 von Reudnitz nach Kügersdorf. 
Die Straße zwischen dem Ortsausgang Reudnitz und dem Anschluss  an die B 246 in Krügers-
dorf  soll in einer Länge von 2.877 m grundhaft ausgebaut werden. 
Die Straße weist bereits erhebliche Fahrbahnschäden auf. Da diese Kreisstraße auch durch 
den ÖPNV  genutzt wird und der LKW-Verkehr nicht unerheblich ist, wird vorgeschlagen, die 
derzeitige Fahrbahnbreite auf 6,00 m zu erweitern. Anschließend wird die Straße neu versiegelt. 
Die Gesamtkosten der Straßenbaumaßnahme betragen 517.400,- € und sind im Haushalt 2010 
und 2011 veranschlagt. 
 
Eine  Nachfrage von Herrn Hilke, CDU-Fraktion, zu evtl. abgeschlossenen  Kaufverträgen mit 
Eigentümern wird abschließend von Frau Gläsmer und Herrn Zalenga beantwortet.  
 
Abschließend bittet der Landrat die Abgeordneten um Abstimmung zur Weiterleitung der Vorla-
ge 010/2011 in den Kreistag. 
 
 
einstimmig zugestimmt 
 
 
 
 
 
M. Zalenga                                                                    R. Wießner 
Landrat                                                                          Schriftführerin 
 


